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■RI第2500地区テーマ■

讃えよう地域を！クラブを！会員（自分も）を！
ロータリーとの出会いに感謝！

■クラブ・テーマ■

「ロータリークラブに出席し、ロータリーを楽しもう」
（Attend at the Rotary Club, and let's enjoy a rotary）
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ゲスト紹介	
帯広ローターアクトクラブ�会長　浜野　祥一�様

会長報告	 齊藤憲生会長
　みなさん、こんにちは。会長報
告を致します。今年は午(うま)年
です。
　西ロータリークラブでは4人の
方が年男で、昭和17年生まれの鈴
木亨会員、尾藤会員、昭和41年生まれが北川会員
と谷脇会員、この4名です。
　この昭和41年は丙午（ひのえうま）と言って、迷
信ですが、この年生まれの女性は気性が荒いと出生
率がガクッと下がってます。
　午年生まれは大物政治家が勢ぞろいしていて、大
正7年生まれの鳩山威一郎、田中角栄、中曽根康弘、
昭和17年生まれの小泉純一郎、小沢一郎、昭和29
年生まれの安倍晋三がいます。
　馬にまつわる故事が沢山あります。その中で「人
間万事塞翁が馬」と言う故事が私は好きで、意味は
昔、中国で老人の大事な馬がいなくなったと、とこ
ろがその馬は駿馬を連れて帰ってきた。喜ぶのも束
の間、その馬に乗った老人の子が落馬し、足を折っ
てしまった。その後、戦争が起こり、足を折った子
供は徴兵されず、大勢の子供が命を失ったが、その
子だけは助かった。

　即ち、禍福は糾う縄の如し、何が幸せになるか分
からないと言う意味です。
　十勝毎日新聞に「かちまい論壇」と言うコラムがあ
ります。当会の鈴木亨会員が、よく原稿を掲載して
います。この前、畜大誉教授の美濃洋輔先生が、「幸
福とは」と題し掲載されていました。
　幸福とは「人にとって、何らの不安も不満もない
こと」と辞書に書かれていますが、人によって異な
るし、年によっても異なる。定義づけるのは、なか
なか難しいかもしれない。
　ショーペンハウエルによれば、幸福の第一条件は
健康である。健康な乞食は病める国王よりも幸福で
ある。われわれの幸福の九割まではもっぱら健康に
基づいているといっているが、これは理解できる気
がする。またマザーテレサは孤独がつらいと言って
いる。つまり良き伴侶を得ることは幸福の源なのか
もしれない。
　ナポレオン、色々な格言を残しています。
　自分こそ身の敵であり、身の不幸の作り手であった
との言葉、つまり欲を掻きすぎて身の破滅を招いた
人の何と多い事か、「小欲知足」、つまり「足を知る」
境地に幸福がある、今の幸せを知り楽しもうとする
意識こそ大事と結んであった。足を知る、なかなか
煩悩が多い私には難しい言葉であります。
　以上で、会長挨拶を終わります。ありがとうござ
いました。
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 献　金 （1月30日現在）円累　 計

1月30日 円10,000
327,000



会務報告	 奥田頼昌幹事
①・�帯広南RC、2月10日（月）の例会は、
休会と致します。

　・��帯広東RC、2月11日（火）の例会は、
祝日のため休会と致します。

②�帯広5RC、芽室RC、音更RC、7RC合同例会開催
のご案内
　日　時　2月12日（水）午前11時45分〜
　場　所　ホテル日航ノースランド帯広
　講　師　（有）ゴーアヘッドジャパン
　　　　　取締役　小田島�裕一様
　演　題　国境を越えた人間作りから見える国際理解
　〜スケジュール〜
　・11：45〜� 会　食
　・12：15〜� 例　会
　・12：40〜13：20� 講　演
　・13：30〜　� 例会終了
※�尚、帯広西RCは、2月13日（木）の繰上げ例会と
致します。

　帯広北RCは、2月14日（金）の繰上げ例会と致します。
　帯広南RCは、2月17日（月）の繰上げ例会と致します。
　帯広東RCは、2月18日（火）の繰上げ例会と致します。
③帯広西RC、創立記念夜間例会開催のご案内
　日　時　2月20日（木）午後6時30分
　場　所　北海道ホテル
④帯広北RC、創立記念夜間例会開催のご案内
　日　時　2月21日（金）午後6時30分
　場　所　ホテル日航ノースランド帯広

柴田会員より修繕中の店舗からの出火おわびの挨拶
がありました。

委員会報告	 ロータリー財団委員会	内海仁司委員長
ロータリー財団寄付者表彰

ベネファクター
　齊藤憲生会員　
マルチプル・ポール・ハリス・フェロー
　2回目…古田敦則会員、横山明美会員
　　　　��平田利器会員
　1回目…内海仁司会員

ニコニコ献金	 親睦活動委員会　米田慶司会員
内海仁司会員　�いつも御協力ありがと

うございます。本日
ロータリー財団の表彰
です。

太田　豊会員　�当社職員のアクト会長浜野がお世話
になります。宜しくお願い致します。

柴田和明会員　�新会社設立いたしました。柴田ソー
ラーシステム株式会社です。

久保忠正会員　�銘酒会の例会は2月13日ですが、役
員会は本日ひらかれます。カンパイ
は、ビールでも焼酎でもOKです。

小谷典之会員　�本日新世代委員会担当例会です。よ
ろしくお願いいたします。

※2月のロータリーレートは、1ドル=102円です。

▪プログラム	 新世代委員会　小谷典之委員長
　浜野祥一帯広ローターアクトクラブ
会長より、ローターアクトクラブの歴
史について過去の周年の資料を中心に
当時の写真や資料をもとにした発表が
ありました。次年度は40周年を迎え、特に会員増
強に力を入れているとのこと、最後に西クラブ会
員、帯広ローターアクトクラブOBの久保且佳会員よ
り当時の振り返りと会員増強についての話がありま
した。　



「帯広ローターアクトクラブの歴史」

浜野��祥一
帯広ローターアクトクラブ会長



　ローターアクトに入会するきっかけは、当時勤務
していた社長からの勧めによります。最初に例会に
参加した時の印象としては、セレモニーの時に国家
斉唱するという内容がかなりショッキングなことで
した。これまで、国家を聞くことはあっても自らが
歌うということを体験したのが初めてであったため
であります。

　記憶に残る活動としては、氷祭りの市民雪像作りと十勝川のいか
だ下りです。私が氷祭りのリーダーをした年に、犬のおまわりさん？
か何かを作って、「帯広市議会議長賞」簡単に言うと準優勝をいただ
きました。作業期間中は、だいたい夜遅く12時過ぎまで雪像作りを
して、道具もスコップ、ノミ、バケツ、そり程度、足場なしで、3メー
トルくらいの高さのものを私の無茶で作りました。けが人が出なく
て良かったと思えるほど、軽装備、多人数、ただ大きさは他に負け
ないという強さを発揮して見事入賞しました。その時の達成感、満
足感は味わったことがないものでした。
　また、いかだ下りでは台風のあとの開催になってしまって水量が
多く、川に投げ出された女性をアクトメンバーが救出して、のちに
その子がアクトに入会するという事件がありました。また翌年のい
かだ下りでは、流れの弱い札内川での開催に変更となり、いかだの
上で焼肉を焼きながらのんびりレースに参加したということもあり
ました。
　大学から帰って来て、地元のこともまだよくわからない頃にクラ
ブ内での例会後の飲み会や地区大会などで外部の人との交流、ロー
タリアンの人とのお付き合いなどが新鮮でしたし勉強となりました。
　当時の会員数は20数名で、会社推薦だけでは会員の確保が難し
いということから個人推薦という新たな会員増強方法ができたと記
憶しています。クラブとしては、数年後に帯広で地区大会を開催す
る、そのための準備機関のころ私が会長になったこともあって会員
増強、活性化には力を入れざるを得ない状況でした。そういうこと
もあってクラブはまとまっており、昨年7月にその当時の仲間との
同窓会がありました。15〜6人程度が集まったこともあって大いに
盛り上がりました。
　会員増強は難しい問題です。しかし、確保しないとクラブは存続
しないことになるわけですから、対策としては、①地区の大きなイ
ベントを引き受ける。②ローターアクト担当のロータリアンのルー
トを使って強くお願いする。③数人で強く口説き落とす。はどうで
しょうか。
　個人的には、入会できて良かったなと思っています。アクトOB
の立場からも、会員増強にご協力をお願いしましてアクト時代の思
いで振り返りとさせていただきます。

久保  且佳

西クラブ会員
帯広ローターアクトクラブOB


